

Se suman miles de bolivianos a la caminata entre Oruro y La Paz en apoyo al gobierno



La Paz, 24 nov (RHC) Líderes de la caminata boliviana entre Oruro y La Paz en defensa del Gobierno sigue sumando a miles de nuevos participantes durante los 225 kilómetros del recorrido, que entra hoy en su segunda jornada.

Sectores sociales de esta ciudad se incorporarán a la denominada Marcha por la Patria entre ambos departamentos, emprendida el lunes para llegar aquí el 29 de noviembre, informó el diputado y representante de los Yungas, Andrés Flores.

Una caravana paceña se sumará a la movilización a su arribo ese día a la sede del Gobierno para respaldar al presidente Luis Arce y al vicepresidente David Choquehuanca, agregó.

El legislador del Movimiento al Socialismo (MAS) recordó que miles de marchistas partieron la víspera desde el municipio de Caracollo, en Oruro, en una acción que defiende la democracia e impugna «cualquier intento de desestabilización».

La arrancada de la marcha fue encabezada –destacó- por el presidente Arce, el vicepresidente Choquehuanca, y el líder del MAS-Instrumento Político por la Soberanía de los Pueblos, Evo Morales.

Flores precisó que entre las entidades que guían la movilización figuran la Central Obrera Boliviana y el Pacto de Unidad, conformado por entes como la Confederación Sindical Única de Trabajadores Campesinos.

También integran la caminata la Confederación Nacional de Mujeres Campesinas Indígenas Originarias-Bartolina Sisa y la Confederación Sindical de Comunidades Interculturales Originarias, de acuerdo con la Agencia Boliviana de Información.

La relación de instituciones sociales que componen la Marcha por la Patria –detalla la fuente- comprende al Consejo Nacional de Ayllus y Markas del Qullasuyu y a la Confederación de Pueblos Indígenas del Oriente Boliviano.

Arce llamó a los bolivianos, en especial a los que forman la multitudinaria caminata Oruro-La Paz, a preservar la unidad ante las agresiones opositoras.

El presidente advirtió que la derecha trabaja para dividir al país y a las organizaciones y afirmó que esta movilización demostrará la cohesión popular.

El primer mandatario ratificó la apuesta democrática por resolver los problemas y diferencias mediante el voto, como ocurrió en las elecciones de octubre de 2020 con la fórmula Arce-Choquehuanca, que ganó con más del 55 por ciento de los sufragios.

Arce rechazó durante la arrancada de la caminata una propuesta de federalismo del gobernador de Santa Cruz, Luis Fernando Camacho, y denunció que la derecha esgrime así otro tipo de proyecto para dividir al pueblo.

El político derechista presentó a la prensa una iniciativa en ese sentido para el país andino y anunció que iniciará un proceso de socialización y consulta de esa idea ante departamentos, municipios, universidades y sectores sociales.

El secretario ejecutivo de la Central Obrera Boliviana, Juan Carlos Huarachi, alertó que la propuesta de Camacho «es un intento por dividir al pueblo».

(PL)



Radio Habana Cuba